

El pasado 15 de diciembre se realizó el III Foro de “Mujeres en la ciudad: herramientas para reflexionar y diseñar el espacio público desde una perspectiva de género interseccional”, un proyecto coordinado por la Municipalidad de Santa Fe (Argentina) en cooperación con la Municipalidad de Asunción (Paraguay) y financiado por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.

En el foro se presentaron los resultados de la guía metodológica “Diseñando Ciudades Inclusivas y Feministas”, un manual de buenas prácticas para pensar el diseño y la implementación de espacios públicos con perspectiva de género interseccional.

La secretaria de Integración y Economía Social de Santa Fe, Ayelén Dutruel, destacó respecto a la guía: “Si bien sabemos que es un proceso a largo plazo, que va a llevar mucho tiempo pensar las ciudades con perspectiva de género y que pueda plasmarse en la planificación, ejecución y desarrollo urbano, es importante empezar a trabajar desde un lugar. Por eso destacamos y valoramos a los equipos técnicos que a pesar de estar muy atareados pudieron abocarse y participar de esta instancia”.

También destacó que se espera que esta guía “de alguna manera sea el piso, el encuadre para desplegar todos los procesos de diseño de la ciudad en esta clave”.

Asimismo, se hizo una revisión de los contenidos impartidos en la capacitación “Articulando la Red: diseñando ciudades inclusivas y feministas”, otra de las instancias desarrolladas en el marco de esta iniciativa.

Con esta actividad se dio cierre al proyecto cuyos objetivos eran capacitar a los profesionales de la construcción, tanto del sector público, como del sector privado y de organizaciones sociales en el diseño de proyectos urbanísticos con perspectiva de género.

La iniciativa fue seleccionada para su financiamiento en la convocatoria 2020 del Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.

FUENTE: MUNICIPALIDAD DE SANTA FE